



Bloqueos e incendios en Aguascalientes por operativo *antinarco*

● Participaron fuerzas federales, castrenses, estatales y municipales

● Desmantelan laboratorio de *crystal* del Cártel Jalisco *Nueva Generación*

● Los efectivos se enfrentaron con pistoleros cerca de la finca asegurada

● Queman tiendas y vehículos; un homicidio y dos personas calcinadas

CLAUDIO BAÑUELOS, CORRESPONSAL, Y GUSTAVO CASTILLO, REPORTERO / P 21





UN EJECUTADO Y DOS CALCINADOS

Narcobloqueos e incendios en Aguascalientes tras operativo contra el CJNG

Fuerzas de seguridad desmantelan laboratorio de droga // Detienen a 18 sicarios y trasladan a dos a FGR

**CLAUDIO BAÑUELOS Y
GUSTAVO CASTILLO**
CORRESPONSAL Y REPORTERO

En Aguascalientes, con camiones y vehículos particulares que robaron e incendiaron, presuntos integrantes del crimen organizado bloquearon vialidades, además quemaron tiendas Oxxo y otros negocios; también se reportó un homicidio y dos personas calcinadas, en respuesta a que autoridades de seguridad de los tres niveles de gobierno desmantelaron un laboratorio clandestino de droga acción que dejó 18 detenidos, integrantes el cártel de Jalisco Nueva Generación.

Cerca de las 7:30 horas de ayer, efectivos federales y castrenses de la 14 zona militar; policías estatales y municipales de Rincón de Romos, Pabellón de Arteaga y Cosío acudieron como refuerzos a desarticular un sitio donde presuntamente se producía *crystal* en la comunidad de Pabellón de Hidalgo, del municipio de Rincón de Romos, a unos 36

kilómetros al norte de esta capital.

En el operativo, decenas de uniformados se enfrentaron a tiros con pistoleros en las inmediaciones de la finca utilizada como generador de narcóticos.

En su cuenta de X, el gabinete de seguridad informó que en el "municipio Rincón de Romos, Aguascalientes, elementos de @Defensamx1, @GN_MEXICO y @SSPEags realizaron un despliegue operativo que dio como resultado la detención de 18 personas vinculadas con un grupo delictivo y el aseguramiento de 20 armas de fuego, un aditamento lanzagranadas, 28 chalecos tácticos, cargadores, cartuchos y fornituras".

Tras la captura, presuntos criminales colocaron ponchallantas en el libramiento a Rincón de Romos, objetos que más tarde quitaron policías estatales.

Fuentes de seguridad reportaron que un hombre apodado *El Galicia* fue ultimado a balazos por dos motociclistas que se dieron a la fuga en Las Margaritas, en el municipio



de Jesús María, conurbado con el norte de esta capital.

Alrededor de las 9 horas, automovilistas informaron a los cuerpos de emergencia que 15 vehículos resultaron con ponchaduras y que hombres armados robaron un camión al que prendieron fuego cuando circulaba en la carretera estatal que conduce de la comunidad de Amarillas en el municipio de Asientos, a unos 60 kilómetros al norte de la capital.

Minutos después se dio aviso de que un vehículo de transporte público también fue hurtado e incendiado en la carretera federal 45 norte cerca del municipio de Cosío, a unos 55 kilómetros al norte de la capital y unos 10 de Rincón de Romos.

Arremeten en la capital

Cerca de las 9:40 horas, un tractocamión de carga que había sido despojado a su chofer, fue incendiado en la carretera que conduce del municipio de San Francisco de los Romo hacia la vialidad de la comunidad de Chicalote, en la misma municipalidad, situada a sólo 20 kilómetros de la capital.

Los presuntos criminales tam-

bién protagonizaron ataques a tiendas minoristas en los municipios de Aguascalientes, Jesús María y San Francisco de los Romo.

Cerca de las 10:30 horas, tres Oxxo fueron incendiados con bombas molotov en la capital del estado por sujetos armados que viajaban en un Chevy azul en la avenida Independencia.

Una hora después, hicieron lo mismo en otra sucursal en la avenida San Luis y Próceres de la Enseñanza, en la colonia Guadalupe Peralta de la capital.

La escena se repitió en la carretera estatal 153 y la avenida principal del fraccionamiento la Ribera, en el municipio de San Francisco de los Romo, minutos más tarde.

Asimismo, un negocio de ropa fue atacado de la misma manera en la comunidad de Villa Juárez en el municipio de Asientos.

Mientras, motociclistas arremetieron contra otro comercio en la avenida Siglo XXI en el fraccionamiento Solidaridad en la zona oriente de la capital.

Tras un operativo de la policía estatal y municipal se detuvo a tres presuntos responsables de estos hechos.

Testigos reportaron que dos sujetos en motocicleta prendieron fuego a dos camiones de transporte público de la línea YoVoy en la terminal del campus sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en la avenida Mahatma Gandhi, cerca de las 14:30 horas.

Por otro lado, en una brecha cercana a la carretera federal 71 norte que lleva al municipio de Pabellón de Arteaga cerca de Tepezalá, en la zona norte de la entidad, se localizaron dos cuerpos calcinados.

Personal de la fiscalía estatal realizó el traslado correspondiente al Servicio Médico Forense.

Autoridades federales dieron a conocer que los 18 presuntos miembros del CJNG fueron llevados al helipuerto de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, en Ciudad Industrial, donde una aeronave salió con dos de ellos rumbo a la Fiscalía General de la República (FGR), en la capital del país.